

PAMERAN KERAJINAN KOPI
Pengunjung melihat berbagai jenis kopi yang ada di Pameran Kerajinan Kopi di Sumarecon Mall Serpong, Tangerang, Banten, Minggu (6/6). Pameran yang berlangsung hingga tanggal 13 Juni 2021 mendatang ini menghadirkan berbagai menu racikan kopi, seni kerajinan kopi, bazar kopi hingga kompetisi Latte of battle.



Erick Sambut Baik Waskita dan CCCC Garap Proyek Infrastruktur Indonesia

“Sektor konstruksi harus terus berjalan, bukan hanya untuk memperkuat konektivitas dalam negeri tetapi sebagai salah satu aktivitas penggerak ekonomi yang akan membantu Indonesia tumbuh selama dan di paska pandemi. Bagaimana pun, kita harus bisa keluar dari krisis akibat pandemi dan tetap memperkuat kerja sama dengan berbagai pihak,” ujar Erick Thohir.

Destinasi (PDES) : Pembukaan Bali Jadi Game Changer Kebangkitan Pariwisata Nasional

JAKARTA (IM) - Sinyal pembukaan Bali pada Juni atau Juli tahun ini semakin menguat dengan ditandainya beberapa indikator positif seperti tren penurunan kasus aktif Covid-19 di Bali sepanjang Februari hingga Juni 2021, vaksinasi yang hampir mencapai 1,4 juta penduduk di Pulau Bali, 3 green zone yang telah disiapkan (Ubud, Sanur, Nusa Dua), serta desa-desa pendukung yang telah ditetapkan sebagai green zone.

“Kami memiliki keyakinan dengan melihat kondisi di lapangan bahwa Bali akan dibuka untuk wisatawan mancanegara pada Juli nanti sesuai target pemerintah, dan kami telah menerima pesanan program liburan dari negara-negara yang menjadi sourcemarket, seperti Polandia yang siap dengan chartered flight langsung terbang dari Polandia ke Bali,” kata AB Sadewa, Corporate Secretary PT Destinasi Tirta Nusantara, Tbk, dalam siaran pers, Minggu (6/6).

Dibukanya Bali untuk kunjungan wisman dipercaya akan menjadi titik tolak bangkitnya Pariwisata Nasional dan akan terefleksi terhadap kinerja Perseroan secara khusus.

Perseroan sebagai *Inbound Tour Operator* sangat bergantung pada kunjungan wisman, dimana pada tahun 2019 Perseroan mampu mendatangkan lebih dari 139 ribu wisman ke beragam destinasi wisata di Indonesia, maka di tahun 2020 Perseroan hanya menangani kurang dari 10% dengan membukukan pendapatan sebesar Rp 73,3 milyar, turun sejauh 84% dibanding tahun 2019.

Dengan kembali dibukanya Bali, Perseroan berkeyakinan bahwa kinerja di semester II tahun 2021 akan membaik dimana indikasinya dapat dilihat dari tingginya permintaan wisman untuk berlibur ke In-

donesia khususnya Bali.

Pemerintah Indonesia telah menjalankan vaksinasi sejak Desember 2020, dan hingga akhir Mei telah mencapai 27,6 juta dimana vaksin yang digunakan yaitu produksi Sinovac dan Astra Zeneca, dimana keduanya telah memperoleh persetujuan dari WHO sehingga dapat meningkatkan persepsi dan kepercayaan dari negara-negara asal untuk mengunjungi Indonesia.

Di sisi kesiapan operasional, Destinasi (PDES) secara aktif mengejar program vaksinasi dari pemerintah hingga berhasil mencapai hampir 100% karyawannya di Indonesia telah memperoleh vaksin covid-19. Ini merupakan modal untuk mendapatkan kepercayaan dari pelanggan dan mitra travel agen di seluruh dunia.

Selain vaksinasi yang telah dilakukan kepada karyawan, Destinasi (PDES) juga telah mengeluarkan sertifikat Kesehatan dan Keamanan, antara lain Sertifikat CHSE (Cleanliness-Healthy-Safety-Environmental Friendly) yang dikeluarkan oleh Kemendagri RI; Safe Travels Stamp yang dirilis oleh WTTC (World Travel & Tourism Council); dan menjadi mitra Travelife, sebuah badan nirlaba yang berfokus pada *sustainable tourism*. Dengan kelengkapan tersebut, Perseroan juga melakukan *adjustment* dan pengembangan produk yang mengedepankan trend New Normal, seperti pemilihan destinasi baru yang tidak *crowded* dan dengan mengedepankan *experience* bagi tamu.

Destinasi (PDES) telah menyiapkan Langkah-langkah strategis dalam rangka meningkatkan kinerja Perseroan pasca pandemic termasuk memperbaiki struktur permodalan Perusahaan yang akan dimintakan persetujuan para pemegang saham di RUPS mendatang. •sdw

JAKARTA (IM) - PT Waskita Karya Tbk (WSKT) telah menandatangani Master Agreement dengan China Communications Construction Company Co Ltd (International) (CCCC) dalam rangka pembentukan aliansi strategis pembangunan infrastruktur transportasi dan industri lainnya di Indonesia.

Lewat kerja sama ini kedua belah pihak berkomitmen menciptakan sinergi dengan prinsip saling menguntungkan, efisien, efektif dan profesional. Kerja sama juga mencakup pengembangan infrastruktur transportasi dan industri lainnya seperti proyek tol Kayu Agung – Palembang – Betung, tol Ciawi – Sukabumi, Pipa Distribusi BBM Cikampek – Plumpang, Reventment Pelabuhan Bonoa Bali, serta beberapa proyek infrastruktur lainnya.

Menteri BUMN Erick Thohir menyambut baik kerja sama ini. Dia mengatakan,

sektor konstruksi harus terus berjalan sebagai salah satu aktivitas penggerak ekonomi dalam negeri.

“Sektor konstruksi harus terus berjalan, bukan hanya untuk memperkuat konektivitas dalam negeri tetapi sebagai salah satu aktivitas penggerak ekonomi yang akan membantu Indonesia tumbuh selama dan di paska pandemi. Bagaimana pun, kita harus bisa keluar dari krisis akibat pandemi dan tetap memperkuat kerja sama dengan berbagai pihak,” ujar Erick dalam siaran persnya, Minggu (6/6).

Presiden Direktur Waskita Destiawan Soewardjono mengatakan, kerja sama ini merupakan salah satu strategi perusahaan untuk menciptakan potensi pertumbuhan bisnis yang positif pasca vaksin Covid-19.

“Sektor konstruksi dan infrastruktur adalah salah satu sektor vital untuk mendorong pertumbuhan ekonomi nasi-

onal. Melalui sinergi dengan pengembang infrastruktur besar seperti CCCC, maka keuntungannya tidak hanya memberikan nilai tambah bagi kedua perusahaan, tapi juga membawa manfaat bagi negara dan masyarakat,” kata Destiawan.

Sejalan dengan semangat Kementerian BUMN untuk membangun kemitraan yang kuat antara BUMN dan Swasta, Destiawan menjelaskan akan mengeksplor lebih banyak peluang pembangunan infrastruktur yang dapat disinergikan dengan mitra asing seperti CCCC maupun partner strategis lainnya. CCCC merupakan BUMN RRT yang bergerak di bidang investasi, desain, konstruksi, dan infrastruktur transportasi. Per 31 Desember 2020, tercatat CCCC memiliki aset dengan total nilai mencapai US\$204 miliar. • dro

Summarecon Mutiara Makassar Rilis Hunian Klasik Bergaya Eropa

MAKASSAR (IM) - Summarecon Mutiara Makassar (SMM) memperkenalkan klaster terbarunya, The Topaz Residence yang akan diluncurkan mulai 10 Juni 2021 mendatang.

Dirancang oleh I Gusti Ngurah Biantara, The Topaz Residence berdesain arsitektur

klasik Eropa dengan sentuhan minimalis modern.

Hadir dengan ukuran 5x11 meter, klaster keempat SMM ini tersedia pilihan dua dan tiga lantai. Ditawarkan dengan harga mulai Rp 700 juta-an, harga sudah termasuk PPN dan BPHTB.

“The Topaz Residence

sangat menarik karena umunya rumah bergaya klasik harganya cukup tinggi, namun The Topaz Residence dipasarkan dengan harga sangat menarik,” kata Direktur PT Summarecon Agung Tbk. Sharif Benyamin, dalam siaran pers, Minggu (6/6).

Sharif menjelaskan The Topaz Residence memiliki karakter elegan dan memberi kesan mewah dengan hadirnya french balcony di fasad depan. Dilengkapi dengan jaring-

gan fiber optic berkecepatan tinggi yang mendukung gaya hidup dinamis serta keamanan lingkungan berupa One Gate Security System, Face Recognition dan CCTV 24 jam. Juga fasilitas klaster seperti Club House untuk kegiatan sosial antar keluarga atau penghuni dan sebagai alternatif tempat bekerja dari lingkungan dekat rumah (work from club house), kolam renang dewasa dan anak-anak, taman bermain anak, area hijau terbuka yang

teduh sebagai tempat berolahraga dan jogging setiap hari serta Town Management yang profesional.

Selain kelengkapan semua fasilitas, kedepannya Summarecon Mutiara Makassar akan semakin lengkap dengan kehadiran Sekolah Islam Al Azhar dan gerai Janji Jiwa X pertama di Makassar serta fasilitas lifestyle terbaru De Terrace yang akan menjadi icon terbaru di Kota Makassar. • kris



The Topaz Residence, Rumah Klasik Gaya Eropa.



Blusukan, Bupati Bekasi Tinjau Saluran Irigasi Hingga Beri Bantuan kepada Warga

CIKARANG UTARA (IM) - Bupati Bekasi, Eka Supria Atmaja didampingi perangkat daerah terkait melakukan blusukan ke Kecamatan Sukakarya, Kabupaten Bekasi, Jawa Barat, Jumat (4/6).

Dalam agendanya kali ini, Bupati Bekasi memberikan bantuan program Bekasi Peduli kepada 100 kaum dhuafa dan 100 anak yatim bertempat di Aula Desa Sukajadi, Kecamatan Sukakarya.

Turut hadir Sekretaris MUI Kabupaten Bekasi, Unsur Kementerian Agama Kabupaten Bekasi, Ketua Nahdlatul Ulama Kabupaten Bekasi, Ketua Baznas, serta Perwakilan BJB Cikarang.

Dalam pernyataannya di hadapan warga yang hadir, dirinya menyampaikan beberapa program yang sudah menjadi prioritas Pemerintah Kabupaten Bekasi, salah satu-

nya bantuan pendidikan gratis untuk para pelajar.

“Kita ingin meyakinkan bahwa pendidikan anak terjamin, selain pendidikan sekolah negeri, sekolah swasta pun kita buat agar biayanya gratis,” ujarnya.

Tidak hanya itu, Bupati juga menjelaskan terkait program Bedah Nata Rumah atau Bebenah. Di mana Pemkab sendiri telah menganggarkan sebanyak 5.000 rumah tidak layak huni untuk diberikan bantuan.

Bupati Bekasi, Eka Supria Atmaja saat meninjau kondisi saluran irigasi sungai di Kampung Kranding, Desa Sukajadi, Kabupaten Bekasi, Jawa Barat, Jumat (4/6).



FOTO: DOK.PIM, PROKOPIUM HUMAS PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI

“Saya juga meminta kepada Lurah tolong cek masyarakat yang rumahnya tidak layak. Kalau mendesak sekali, ada bantuan dari Baznas. Sudah kita anggarkan Rp. 20 juta per-rumah dan total ada 5000 rumah yang akan kita berikan bantuan,” tuturnya.

Tinjau Saluran Irigasi Warga

Usai memberikan bantuan di Kantor Desa, Eka melanjutkan giatnya dengan meninjau langsung kondisi saluran irigasi sungai di wilayah Kampung Kranding, Desa Sukajadi.

“Kita sudah mengambil langkah-langkah untuk memperbaikinya, salah satunya menurunkan alat berat yang nantinya bisa ada aksi untuk memperhatikan sungai tersebut, salah satunya, ya, dengan melakukan normal-

isasi sungai sepanjang 4 Km,” ucap Eka.

Ia menambahkan, saluran itu harus segera diperbaiki untuk kebutuhan masyarakat yaitu, pengairan persawahan.

Bupati juga meminta kepada dunia usaha melalui CSR-nya untuk berperan aktif memberikan bantuan sosialnya kepada masyarakat.

Secara simbolis, lalu Bupati pun menyerahkan bantuan CSR dari PDAM Tirta Bhagasari untuk perbaikan saluran irigasi yang ada di Desa Sukajadi kepada aparat desa setempat.

Kunjungannya di Kecamatan Sukakarya kemudian ditutup dengan mendampingi Pesantren Al-Husna, Desa Sukamurni sekaligus untuk memberikan bantuan CSR dari Baznas Kabupaten Bekasi dan BJB Cabang Cikarang. • ADV/Diskominfosantik